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Подвели экономические 
итоги работы

В минувший четверг на базе Ставропольского государственного аграр-
ного университета состоялась краевая конференция «Об итогах работы 
агропромышленного комплекса Ставропольского края в 2016 году и за-
дачах на 2017 год».

В мероприятии приняли участие губер-
натор Ставропольского края Владимир 
Владимиров, первый зампредседателя 
думы Ставропольского края дмитрий 
Судавцов, члены правительства региона, 
министр сельского хозяйства края Влади-
мир Ситников, ректор ФгбОУ ВО «Став-
ропольский государственный аграрный 
университет» академик рАН Владимир 

трухачев, председатель Юго-Западного 
банка Сбербанка евгений титов, ветера-
ны и почетные работники отрасли, сель-
хозтоваропроизводители и фермеры ре-
гиона, а также представители банковских 
и бизнесструктур. к диалогу было пригла-
шено свыше 400 человек. 

Приветствуя участников конферен-
ции, глава края отметил особую заслугу 

тружеников села в успехах ставрополь-
ского АПк. В своем выступлении глава 
региона сообщил о том, что нормы кра-
евого закона об обороте земель сель-
хозназначения будут пересмотрены.

– Закон сыграл большую роль. мы
увидели всех, кто хотел прийти на нашу 
землю из-за пределов края – кто пытал-
ся нас покупать, подкупать наши служ-
бы. действующая норма не позволила 
им этого, – отметил губернатор.

Вместе с тем он подчеркнул, что у во-
проса есть и другая сторона – интересы 
владельцев земельных паев. В результа-
те принятия закона стоимость пая в ряде 
районов выросла до 600 – 700 тысяч ру-
блей, и в краевую комиссию по решению 
земельных споров поступило более ты-
сячи обращений именно от пайщиков.

Владимир Владимиров предложил со-
кратить размер выделяемой земли до од-
ного пая. Это даст людям возможность 
получить заработанные ими деньги. Со-
ответствующая законодательная инициа-
тива готовится правительством края. 

далее с докладом на тему: «Агропро-
мышленный комплекс Ставрополья – 
итоги и перспективы развития» выступил 
министр сельского хозяйства региона 
Владимир Ситников. Он отметил, что 
2016 год в целом по отрасли был доста-
точно успешным. В активе края более 10 
млн. тонн зерна, 2,4 млн. тонн сахарной 
свеклы, 480 тыс. тонн мяса и около 690 
тыс. тонн молока. По сравнению с 2012-м 
практически в три раза увеличились пло-
щади овощей закрытого грунта. говоря 
о заработной плате, министр показал ее 
в разрезе районов, условно разделив на 
зеленую, желтую и красную зоны. Самый 
высокий темп роста за прошлый год дал 
Арзгирский район – 50%. В кировском, 
минераловодском, Андроповском, геор-
гиевском, Петровском, Степновском рай-
онах практически полностью отсутствуют 
сдвиги в сторону увеличения. В красную 
зону вошли районы с недопустимо низ-
кими доходами селян. Это Андроповский, 
Апанасенковский, туркменский, лево-
кумский, курский и Нефтекумский рай-
оны.

Обозначив главные итоги, Владимир 
Ситников в своем выступлении обра-
тился к ключевым приоритетам разви-
тия аграрной отрасли региона: это ра-
ционализация использования пашни, 
развитие переработки и инвестиции.

Екатерина РОМАНЕНКО. 
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